

Trelew, Marzo 2022

Mis querid@s hñ@s y compañer@s de este hermoso Camino y servicio al Señor, contarte que hasta fecha he seguido en el sur argentino, gracias al Señor sirviendo en mi iglesia y en algunos de los anexos.



Ha sido un hermoso tiempo de ver la mano del Señor obrando cada vez que he compartido la Palabra, con hños ministrados, ayudados por la veracidad de la Palabra para seguir adelante, tomando serias decisiones en áreas de servicio y capacitación, realmente Dios es muy Bueno.

También contactando personas en la calle, que han recibido al Señor y les hemos estado visitando, acompañando en sus primeros pasos para que se puedan afirmar y también en esto el poder del Señor más que evidente, algunos ya están asistiendo a la iglesia, otros están en espera pero reciben la visita y ministración de la Palabra en sus casa con gusto.



De estas hermosas personas que Dios me ha dado en este tiempo para bendecir se encuentran creyentes apartados por largo tiempo y otros que recién es la primera vez que reciben al Señor y le comienzan a dar lugar en sus vidas.



Compartiendo a la distancia la Palabra en España vía zoom, con un hermoso grupo de mujeres, enriqueciéndonos mutuamente con cariño y acompañándonos en esta carrera de fidelidad al Señor.

Dios me ha honrado poder ministrar la Palabra a la Misioneritas de mi iglesia aquí, en una de sus ceremonias de consagración, una bendición que disfrute muchísimo, viendo en ellas esa pasión y entrega al Señor, toda una inspiración. Lo lindo fue que sus padres han sido con quienes he compartido mi juventud antes de salir al campo misionero entre ellos uno que de seguro conocéis es



Sergio Berro y su esposa, su hija hizo este compromiso de fidelidad en esta oportunidad.



Hace unas semanas pude realizar la Escuela de misiones, en Pilar, allí pude encontrarme con antiguos compañeros de servicio y conocer los nuevos servidores que se están sumando para salir a diferentes campos en las misiones, Dios sigue comisionando para que todo el mundo conozca su Verdad.



En este evento pude ser aprobada para un nuevo proyecto que Dios ha marcado en mi corazón y es ir a un nuevo país, Chile. Dios me dio como lema para esta nueva etapa en el servicio:



“CHILE MULTIPLICACION PARA LAS NACIONES”.

Así que estoy comenzando ya los pasos para visitar iglesias, compartiendo este nuevo sueño de Dios, buscando Apoyo espiritual, de acompañamiento en Amor y comunicación y también el sustento en lo financiero.

Un gran desafío, pero segura de la Fidelidad de Dios con sus hijos y sus planes.

Te bendigo mi querid@ compañer@ , y como me gusta decir siempre:

¡JUNTOS EN LA COSECHA!